
W e e k l y  R e p o r t ,  G u j y o  n a g a r a g a w a  R o t a r y  C l u b 

Ｄ２６３０  2018.7～2019.6 

郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  
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繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９３５回  平成３１年 １月 １６日（水） 

本 日 の 行 事  会 員 卓 話
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊関中央ＲＣより 会長幹事会の案内  

＊ガバナー事務所より 

・囲碁大会開催の案内 2019年４月 6日（土）

～７日(日)  韓国・大邱市 

＊ハイライトよねやま 226 号が届きました。
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第１９３４回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん明けましておめでとうございます。 

いよいよ平成も最後の年になります。来る 5月からはどんな年号の年になるか、期待と不安で複雑な

思いが致しております。 

元旦の新聞を読んでいましたら共感する記事がありましたので、紹介致します。 

「平成の日本経済は、絶頂と転落に始まり、その後バブルの始末と少子高齢化と、人口減少という新

たな試練が翻弄された時代でした。戦後の復興と高度成長期を主とした昭和モデルは色褪せたのに、次

の時代を描くことはできませんでした。来る次の時代こそ、新しい日本のモデルを構築する時ではない

かと思います。 

そして活力ある高齢化社会を、まだまだ元気な 65歳以上を一律に高齢者と捉えるのではなく、年齢

や体力 知力に衰えを感じてきたら、これからますます進化するＡＩやロボットを活用しながら長く働

き続けられるよう努力したいものです。 

高齢者の嗜好や生活様式に合わせた新サービスや製品など、シルバー市場の拡大の余地は大きいと思

います。平成の次の時代は大きな試練が待ち受けていると思いますが、それを恐れず乗り越えていくこ

とで、日本はもっと強く魅力的な国になるのではないでしょうか。魅力的な日本を目指したいもので

す。」 

今年は私にとっても大きな節目になります。2月 5日は主人が亡くなって丸 10年経ちました。会社を

引き継いでアッという間の 10年間でした。何とか会社を守り続けてきましたが、私も今年 8月で 65歳

になります。高齢者の仲間入りになります。そろそろ若い世代に引き継ぐ準備をしたいと思っています。

幸い甥が会社を手伝ってくれておりますので、今年の正月に甥を呼び、私が後継者として後をやってほ

しいという話をしましたら、本人も努力してみると言ってくれました。3年かけて少しずつ経営を引き

継いでいきたいと思います。70歳になる 5年後には完全に若い人たちに任せたいと思っています。従業

員にも新年の挨拶で、若い経営者を支えてもらえるようにお願い致しました。 

ロータリークラブは今年 1年大役をいただいて、様々な事業を無事に終わることが出来ました。残り

6ヶ月、ロータリー活動を楽しみながら活動したいと思っていますので、これからも皆さんのご協力を

よろしくお願い致します。 

新年の抱負                           

和田智博君・・・昨年 9月に入会してから大事な場所でバッジを忘れたり上着を持ってきていなかった

りで、時間がないと言い訳せずに、昨年同様、例会に出席してＩＤＭもなるべく参加しようと思います。 

三島一貴君・・・2月で 1年経ち、振り返ってみると中々出席出来なかったです。子供が 4人いると行

事が重なったり、議員の仕事もありますが中々出席できませんが、なるべく出席出来るようにします。 

清水英志君・・・健康に気を付けて 1年過ごしたいと思います。ロータリーの方も変わらず出席出来る

ようにします。今年も楽しく活動できればと思いますので、よろしくお願いします。 

羽土洋司君・・・今年は頑張って 1年間行きたいと思います。昨年は 40周年で大変お世話になりまし

た。新しい年お世話になりますが、よろしくお願いします。 



野島征夫君・・・中々参加できず申し訳ないが、皆さんがロータリーを大事にしていることを感じます。

議会に出ると中々地域の人と話す機会がないので、例会に出席して皆さんと話せることは貴重です。 

大勢の仲間を増やし、より皆さんの思いが増していくのではないかと思います。 

三島昭君・・・昨年末、13年務めた金子一義議員の後援会長の職を退きました。正月に四文字熟語を勉

強して自分にピッタリな言葉を見つけました。脚下照顧という言葉で、足元をよく見て、行動する時に

よく考えよという意味です。今年 1年、家を出る時はその言葉を見て考えて行動しようと思います。 

寺田正実君・・・夜中に目が覚めることが多かったので、今年はよく寝るようにしたいと思います。5

時間寝ることが自分には良いように思います。忘れることが多くなり、ロータリーでも期待しないで下

さい。 

山下誠君・・・年末、とんでもないことを聞きましたが、父方母方の祖父を尊敬していますが内容を控

えます。今年 1年頑張って行きましょう。 

山口里美君・・・四つのテストを斉唱をしていますが、2年経ちますが分かりません。昨年会社で 65

歳で退職される方が贈る言葉に「楽しみを一つを見つけて下さい」と言われました。人生楽しみを見つ

けることが必要だと思います。四つのテストの意味が分かる時を追及してＲＣ活動をしたいと思います。 

小島正則君・・・今年還暦になります。毎年福引菓子を従業員に買うんですが、明けたら金メダルが入

っていました。正月は相当忙しいと思っていたら穏やかな正月でした。今年は健康に気を付けて酒を控

えようと思います。一緒にロータリーを楽しみたいと思います。 

藤代昇君・・・昨年３回入院して２回手術しました。健康は本当にありがたいと分かりました。ご飯が

不味かったのが大変困りました。今日の伊勢神宮参りも健康を祈願して行ってみようと思いました。今

年は病気を克服しようと思います。みんなで色々考えてロータリーの協力をしたいと思います。 

佐藤備子君・・・父が亡くなって 1年が経ち、大中石油や、田んぼ 4反 5畝を主人と二人で人頼みです

が、これも使命だと今年の米を二人で管理して作りました。今年はこれも使命だと思って、極めてご飯

ソムリエの勉強をして資格を取ろうと思います。皆さんに色々聞いて美味しいお米を作ろうと思います。 

和田良一君・・・健康は大事だとお思いますが、普段の食事に気を付けていけば大丈夫だと思います。

肉が好きな人は長生きをしています。体力がある証拠だと思います。今年の目標は特にありませんが、

携帯の機能を何とか覚えて皆さんとｌｉｎｅが出来るようにしたいと思います。会社は社長交代をしま

すが、人が足りないのでまだまだ頑張ります。来年は大役を仰せつかったので、一生懸命情熱を持って

頑張りますので、よろしくお願い致します。 

美谷添生君・・・去年初めての経験は救急車に乗せてもらいました。後で聞くと熱中症だと知りました。

特に何が悪かったわけではないですが、一晩で無罪放免でしたので、そういう経験をしただけですこぶ

る体調は元気であります。今年 70歳を迎え、元気であと何年生きられるか分かりませんが、人と楽し

く人生が送れることほど幸せな事はありませんので、力尽きるまで一生懸命頑張りたいと思います。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 山田敦君 

畑中君 新年第 1回例会を迎えました。本年もよろしくお願いします。 

美谷添里恵子君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

同文 大村君、寺田澄男君、尾村君、三島昭君、小島君、山下君、寺田正実君、原君、山口君、清水君

和田智博君 

三島勲君 同文 六日祭りに名会員の方々、大勢お参りくださりありがとうございます。幹事さん、今

年もよろしくお願い致します。 

和田良一君 同文 雪のない正月も生活するには大変楽ですが、今後、郡上の景気が心配です。 

羽土君 同文 今夜の月、美しいです。 

野島君 同文 ロータリーを大切にしたいと思います。 (本日 17,000円 累計 504,500円)      

次回例会予定               

１月２０日 地区増強研修セミナー        １月３０日 クラブフォーラム           

１月２３日 クラブ管理について         ２月 ６日 外来卓話(職業奉仕について)  

出席報告                          出席委員会 島崎秀樹君

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-maigsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1933回 ３４名 ２０名 １０名 ３名 69.7％ 

第 1934回 ３３名 ２３名 １０名  69.7％ 
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